

# LE CHARIVARI CANADIEN.

tous ses confrères. M. Lepage était natif de St. François, Ile d'Orléans, et ses dépouilles y ont été transportées hier. Un *libera* a été chanté à la cathédrale, et le barreau en corps a accompagné le défunt jusqu'au port où le bateau à vapeur le Charles Edouard attendait le convoi. Un grand nombre d'amis du défunt se sont embarqués pour le conduire jusqu'à sa dernière demeure.—CASTOR.

Le nommé Brewster, détenu depuis longtemps pour avoir mis le feu à la maison qu'il occupait dans le faubourg St. Jean et qui ne pouvait payer l'amende à laquelle il avait été condamné, vient d'être élargi par ordre du gouverneur-général.—Ib.



## LES NOUVELLES.

—Savez vous que l'on me fait un joli petit compliment ? Mes lecteurs se plaignent de ce que mon caractère est trop gros ; ils le demandent plus fin ; donc ils trouvent que ce que je contiens est bien fin et pas en assez grande quantité.

—Des calomnieurs voudraient insinuer que le parti Tory est pauvre d'esprit ; je prétends tout le contraire, car ils avaient "l'esprit présent" à l'élection.

—La meilleure manière d'informer le propriétaire du journal dont vous êtes l'abonné de votre déménagement au 1er de mai, est de lui envoyer votre adresse pour l'insertion dans ses colonnes.

—Après Paris, Londres découvrit qu'elle avait aussi ces mystères, et aujourd'hui je m'aperçois que Montreal a les siens. Le catalogue m'en porte encore qu'une demi-douzaine :—1. Le Rédacteur du Charivari ;—2. L'appointement de M. Barnard ;—3. Les correspondants de L'Aurore ;—4. Ce que sont devenus les Charivaris mis à la poste ;—5. Le temps qu'il fait ;—6. Ce que sont devenus la plus grande partie des pierres du Masonic Hall.

—L'opposition a cessé sur la traverse entre Longueuil et cette ville.

NOUVELLES D'EUROPE.—O'Connell est encore libre. Le fait est que Peel ne veut pas se faire de mauvaises affaires en condamnant les patriotes Irlandais à la déportation—la moindre peine que l'on puisse infliger pour le crime de haute trahison dont ils ont été trouvés coupables. Il serait drôle de voir l'ex-maire de Dublin, le chef de la Nation Irlandaise, brisant des pierres sur les chemins de la Terre de Van Diemen !

—Les Indes sont miraculeusement tranquilles.

—On parle d'une réduction dans les taxes de l'Empire Britannique, qui se monterait à £390,000. En donnant un salaire raisonnable au Prince Albert et pas de pension aux petits enfants de la Reine—pensions dont elle a l'usufruit, cette chère reine—on pourrait facilement réduire le taux des impôts à £3,900,000.

Avis aux solliciteurs de places.—L'Hon. D. B. Viger est de retour de Kingston, depuis le 20 du courant.

—Le gouvernement offre £100 de récompense pour la découverte et l'arrestation de celui qui a assassiné M. Secar sur le canal de Lachine.—Aurore ? Il y a deux nouvelles là, d'abord l'offre de la récompense, puis l'assassinat de M. Secar ; le public saura que la première est correcte et que la seconde ne l'est pas ; M. Secar ne sera assassiné que quand il sera mort événement qui heureusement n'est pas encore arrivé.

A propos de récompense, chaque proclamation de la sorte devrait faire rougir l'homme. De nos temps pour punir le crime il faut acheter l'accusation ! Ne serait-il pas du devoir de chaque bon citoyen d'amener le coupable à la justice ? On a que trop donné le goût de cela pendant les troubles, quand la tête d'un homme était payée comme celle d'un coup. *O tempora, o mores !*

—Plusieurs placards furent placés sur le canal de Lachine, notifiant les travailleurs Américains et Irlandais d'abandonner leurs ouvrages, afin de s'éviter le trouble d'être fusillés. L'Aurore, avec toute son antipathie envers les Irlandais, est scandalisée de cela ; est-ce quelle ne se doute pas que ces placards sont fabriqués par les Tories afin de jeter du mépris sur les malheureux qui viennent chercher un toit au milieu de nous ?

—Un journal de Saint-Louis (Missouri) dit que dans l'espace de dix jours il avait passé par cette ville environ trois cents Mormons venant d'Angleterre et se rendant à Nauvoo, le paradis de ces pauvres dupes de l'imposteur Joe Smith, qui trouveront cette nouvelle Jérusalem autre chose qu'un paradis.

—Guillaume Lévesques écuyer, a été admis la semaine dernière, devant son honneur le juge en chef Vallières de St Réal, à la pratique de la loi.

—Le Cholera fait d'affreux ravages dans le Maduré et d'autres parties de l'Inde.

—Le Steamer *Fropeller* de la ligne entre Montréal et Kingston, éprouva un revers Dimanche dernier. La chaudière s'écroula, et quatre personnes perdirent la vie.

—Jeudi dernier, le 16 du courant M. Berthiaume, de cette ville, sa femme et quatre enfants, se sont trouvés empoisonnés par une carotte qu'on avait mise à la soupe. Plusieurs médecins furent

appelés, et ils parvinrent à sauver la famille excepté le plus jeune des enfants qui succomba.

—La tranquillité continuait à régner à Philadelphie à la date des dernières nouvelles.

—Le gouvernement des Etats Unis envoie des troupes sur la frontière du Texas, et réunit une escadre de 17 voiles, dans le golfe du Mexique.

Un Florentin avait besoin d'un cheval. Il en trouva un qu'on voulu vendre vingt-cinq ducats. "Je vous en donnerai quinze comptant, dit-il au maquignon, et je serai votre débiteur du reste. Le maquignon y consentit. Quelque temps après, il alla demander ses dix ducats. Il faut, dit l'acheteur, nous en tenir à nos conventions. Je vous ai dit que je vous devrais le reste, et je ne vous le devrais plus, si je vous le payais."

Un imprimeur qui ne se distinguait pas fort dans son art se fit médecin. Quelqu'un lui en ayant demandé la raison, "C'est, répondit-il parce qu'un imprimeur expose ses fautes aux yeux du public, au lieu qu'un médecin les enterre avec son malade."

"Si l'on ne me donne pas un peu d'argent," disait un mendiant, "je serai forcé à une action qui me fait frémir d'horreur." "Eh qu'est ce donc ?" lui dit un de ceux qui l'écoutaient. "Hélas ! répondit le mendiant, "je serai forcé à travailler."

Un Gascon perdait constamment au jeu : touché de son malheur continu, une femme ne put s'empêcher de le plaindre.—"Madame, lui dit-il, épargnez vous ce mouvement de pitié : ce n'est pas moi qu'il faut plaindre ; ce sont ceux à qui je dois, qui perdent."

Un Irlandais ayant acheté une tête de veau, s'informa comment il fallait l'accommoder. Comme il s'en allait, en répétant ce qu'on lui avait dit, et tenant sa tête de veau sous son bras, un chien la lui enleva et s'en fuit. Pauvre bête, s'écria le fils d'Erin, d'un grand sang-froid, à quoi te servira cette tête, si tu ne sais pas l'accommoder ?

Un nommé Jean Contrevent dit Lantaine était au lit mourant : c'était un de ces hommes qui, comme on dit au pays, n'ont jamais engendré la mélancolie. Un prêtre l'assistait dans ses derniers moments. Il lui parlait de la justice de Dieu, et lui disait combien il était difficile d'entrer au ciel. "Ah ! oui, monsieur," interrompit le mourant, "je le sais bien ; mais si je ne puis y aller seul, je tâcherai d'y entrer par occasion."